

Bertol fue elegida vicepresidenta de la GOPAC América Latina y el Caribe

La diputada nacional del PRO, Paula Bertol, fue elegida en Ottawa, Canadá, vicepresidenta de la Organización Mundial de Parlamentarios Contra la Corrupción de América Latina y el Caribe (GOPAC), antes la primera reunión general del cuerpo, que se celebrará en El Salvador en 2014.

La legisladora macrista, quien finaliza su mandato el próximo 10 de diciembre, fue electa vice, en tanto que Sigifrido Reyes de El Salvador fue designado presidente.

Los integrantes del grupo instaron a los legisladores de la región a "fortalecer sus instituciones, su autonomía estratégica y su legitimidad", en una declaración que emitieron al cierre de la reunión de Presidentes de capítulos nacionales de GOPAC América Latina y el Caribe.

"Si no fortalecemos nuestra lucha contra la corrupción en América Latina y el Caribe, prevalecerá la impunidad y la confianza pública se verá amenazada", indicó Ricardo García Cervantes, presidente de GOPAC y miembro fundador de GOPAC México, una alianza mundial de parlamentarios que trabajan para combatir la corrupción.